
 

 

資料２－４ 

第 36回地方独立行政法人神戸市民病院機構評価委員会 欠席委員の意見 

 

○前文 

 ・「患者や市民が満足できる質が高く安全で安心な医療の提供」の記載が必要ではないか。 

 

（回答） 

 目標本文作成時に、前文中でご指摘の事項について記載することを検討したい。 

 

○財務内容の改善に関する目標に関する事項 

 ・病院経営に影響を与える事項であることを踏まえ、診療報酬改定に加えて「消費税増税へ

の対応」の記述を加えてみてはどうか。 

 

（回答） 

 「財務内容の改善に関する事項」の中において、消費税増税による影響への対応について記

載することを検討したい。 

 

 

 

○「市民に対して提供するサービスその他の業務の質に関する事項」において、病院ごとの重

点項目を記載するにあたり、重要度の高いものから順に記載した方が良いのではないか。ま

た、記載する内容ついても、市民病院として当たり前に担わなければならない項目までも病

院ごとの重点項目として記載すべきなのかは検討する余地がある。 

 

（回答） 

 病院ごとの重点項目については、重要度の高いものから順に記載するとともに、記載内容に

ついても、他の意見等も参考にした上で、検討したい。 

 

○病院ごとの個別評価を実施するにあたり、医療機能面を評価することに加え、病院ごとの「経

常収支目標の達成状況等」をはじめとする財務面を含めた評価の実施についても検討するべ

きである。 

 

（回答） 

 財務面を含めた病院ごとの個別評価についても検討したい。 

 


